
´Jamás venderé agua a otros pueblos´ 

 

P. G. Francisco Gómez afirma con rotundidad que el agua que está extrayendo de los pozos de Villena tiene 

como único destino regar los campos de Villena, concretamente los de su finca. Más de 3.000 hectáreas de 

monte y campo en el recóndito paraje de La Serrata donde acaba de plantar dos millones de olivos y donde 

cuenta con una bodega en la que está elaborando vinos de máxima calidad. "Jamás voy a vender una sola 

gota de agua de aquí a otros pueblos", ha reiterado el gerente de Invercon después de negar, también de 

forma tajante, que los recursos hídricos con los que cuenta en Villena -unos derechos de extracción superiores 

a 1 Hectómetro cúbico anual- vayan a ser utilizados para suministrar agua a la macrourbanización que quiere 

construir en Las Cañadas de Elda, un controvertido PAI cuya adjudicación fue aprobada por el Consistorio 

eldense en el año 2005 pero que ahora la Conselleria de Territorio ha paralizado, de forma provisional y a 

expensas de las alegaciones que puedan presentarse, por afectar a suelo protegido de interés paisajístico. 

Gómez sólo estaría dispuesto a ceder sus caudales sobrantes al Ayuntamiento de Villena tras llegar a un 

acuerdo razonable. "Si al equipo de gobierno le hace falta agua y me la pide yo se la voy a dar porque a mi 

gusta ayudar a los ayuntamientos donde estoy con independencia de quien mande", dijo ayer destacando, con 

orgullo, que lo que está haciendo en Villena es crear riqueza y mantener una explotación agrícola que da 

empleo diario a 30 personas.  

  VOTE ESTA NOTICIA   
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